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創 立 1 9 5 8 . 4 . 5 

会 長 寺 村  直 美 

副 会 長 福 重  満 広 

〃 上 之 段 勝 雄 

会長エレクト 谷 口 献 児 

幹 事 兒 島  州 

例 会 日 水曜日  1 2 : 3 0 

例 会 場 
ホ テ ル こ ば や し 
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出

席

報

告 

本

日 

会 員 数 53 (53)名 
欠

席

者 

野元、田辺、有村 

内野（匡）、加治木、

上村、竹永、奥村 

久保拓、増田、久木田 

11名 

近隣クラブの例会日 メークアップを！ 

出 席 数 42名 か の や 東 7 月 27 日 
クラブ協議会 

18:30 グランドホテル 

出 席 率 79.24% 南九州大崎 7 月 27 日 セントロランド 19:30 

前 

々

回 

7 / 5  出席率 98.11% 
補

填

者 

 

伊東 

 

1名 

鹿 屋 西 7 月 31 日 12：30 さつき苑 

修正出席数 53名 串 良 7 月 31 日 12：30 セントロ大隅 

修正出席率 100.00% き も つ き 8 月 1 日 例会なし 

  

志 布 志 8 月 1 日 
7/30へ変更 

市民グラウンド 7：00 

志布志みなと 8 月 2 日 19：30 大黒本店 

  

 

第３１６９回例会 

２０２３年 ７月 １９日 会員卓話 

 

★ ビジター 

鹿屋西ロータリークラブ 

会 長 前田数郎君  ㈲まえだ  代表取締役 

副会長 遠矢達一君  ㈱とおや  代表取締役 

幹 事 梅北健一君  ㈱ｸﾞｯﾄﾞｳｨﾝ 鹿屋ｵﾌｨｽ長 

山下俊也君   株式会社アット・アド 代表取締役 

 

★ 会務報告 

・ ロータリー米山記念奨学会より、“ハイライトよねやま” 

・ インターアクト年次大会開催のご案内 

日程：８月１９日（土）～２０日（日） 

場所：おおすみくんち 

 

★ 例会変更 

・ 志布志 RC 

8月 1日(火) ・・・ 少年ソフトボール大会開催の為 

 7/30（日）へ変更 志布志市市民グラウンド 7:00 

・ 志布志みなと RC 

7月 19日(水)・・・モニュメント清掃のため 

若浜埠頭 18：00 

    7月 26日(水)・・・時間変更 19:30～ 大黒本店 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

寺村 直美 

皆さん、こんにちは。 

今日一日、喜んで進んで働きましょう！ 

初回にした私がなぜ不動産屋になったのか、の話の続

きをしたいと思います。 

私が約３年間、結婚するまで勤めた会社は「汽車製造株

式会社」」といって、初代総理大臣が作った一部上場の

会社で、東京、大阪は約２千人、滋賀は４５０人で草津

は圧力容器、ボイラーなどを製造していました。定時は４

時で、４時１５分には駅行きのバスが出ていました。今思

えば、給料もよくて福利厚生もしっかりしたいい会社でし

た。 

私は検査課におり、十五人中女性は一人、主に大津の

労基局に圧力容器（原子力発電所）の検査申請書を作

成する係で、急ぎの場合は所長の車で大津まで送迎し

てもらったりもしていました。そのころ S４５年に隣接の栗

東町に国が６０町歩の土地を買い、西日本の競馬場（小

倉、宝塚、京都、名古屋）を一ヶ所に集めるべく大移動

させたのです。１３００所帯の４０００人、馬が２０００頭、正

式な競馬ができる馬場、厩舎１００棟、宿舎５０棟、マー

ケット、郵便局、診療所、人間のものよりもっと立派な馬

のための診療所などなど、ひとつの町ができ、小学校も

つくりかえられました。この栗東トレーニングセンターに

私の上司の花岡の同級生家族とその弟も京都からやっ

てきました。そこで上司が、その友人と行き来するように

なり、その弟が３２歳で独身だということで私を紹介しよう 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 次週８月２日プログラム・・・増強フォーラム 

      

        

 



としたのです。私は２３歳になったばかりで、まだ結婚を

する気もなかったのですが、どうしても一回だけ会ってや

ってほしいとのことでしたので、仕方なく一度だけ会うこ

とになりました。今から５２年前の７月でした。駅前のポス

トに１０時ということで、京都でまだ４台しか出ていないと

いう車に挨拶をして乗り込むと、「あっ、ダメだ。」と思いま

した。京都から奈良まで行って、帰りに西瓜をもって家ま

で送ってくれました。本当に人生とは不思議なもので、

たった一回の出会いで、私は断ろうとしたのに、なぜか

親が気に入り、どんどん話がすすみ、その年の１２月１日

が結婚式になってしまいました。私は高校の時に、西宮

の東鳴尾ルーテル教会に聖書と英語を学びに通ってい

て、ドイツ人シスター３人の清楚な姿と信仰による筋の通

った生き方に心惹かれていて、その年のイースターに草

津の協会で洗礼を受けていましたので、結婚式は教会

で…というのが条件でした。そうしたら、その日、寺村の

預かり馬が東京の重賞レースに出るというのです。それ

なら私は結婚しないというと、なんと馬が故障して、出会

って５カ月余りで結婚となりました。 

この中央競馬会というところは特殊なところで、仕事とい

うのは省庁２時間、午後２時間で１日の仕事は終わりで

す。一応、基本給はあるものの、自分の預かり馬２頭が

レースで勝てば進上金といって賞金の８０％が馬主、調

教師が１０％、乗り役と呼ばれていたジョッキーと厩務員

が各５％です。ですから、一生懸命に馬の手入れをしよ

うと、馬が走らなければ収入は少ないという随分不公平

な社会でした。寺村の友人２人は、大卒で就職が決まっ

ていたのに馬が好きで、やめて日高の牧場に行ってい

た白井さんという人と名古屋の信用金庫をやめて馬の

世界に入った加藤さんという人で、二人とも調教師の試

験を受けて受かりましたが、主人は法律の勉強がしたく

て腰掛けのつもりでしたので、その誘いには断り続けま

した。午後、運動の時は六法のマイクロテープをつけて

勉強していましたが、この世界は勝った、負けたといって

は飲むことが日常茶飯事でしたので、ここにいては司法

書士など受かる日は来ないと思い、子どもたち３人が奨

学生の時に花岡に帰ることにしたのです。家は両親に

建ててやっていたので帰る家がありましたけど、そこから

先、おばあちゃんを含めて６人をどうして食べさせられる

か、主人は自分が仕事が出来ないので私に自分がとっ

ていた不動産の免許で不動産屋をやってほしいというこ

とでした。私も栗東にいたときに、地元では大きな不動

産会社に少しバイトに行ったことがあり、少しかじってい

ましたが１２年間、鹿屋には毎年後日には来ていたけれ

ど土地のことなど全くわからないまま不動産屋の看板を

揚げることになりました。当初は家で４～５年、今の西原

の事務所は平成３年１月からです。 

結局、１０年近く主人は司法書士の勉強はしましたが受

からず、その後は不動産を手伝ってくれました。一時は

造成して売ったりもしましたが、この２０年くらいは売れ残

ったりもして、今は仲介が主です。主人が財産を増やそ

うという気持ちも全くなかったので、土地はありますが、

マンションなども持っていません。ただ４人のことも太刀

を育てられたことに鹿屋という町に感謝しています。 

主人が亡くなって、ちょうど８年経ちました。今はボケ防

止のつもりで細々とやっていますが、やはり仕事をするこ

とで、元気をいただくのかもと思ったりします。 

これからは、この町へ、少しでも恩返しがしたいというの

が私の気持ちです。 

 

 

 

IA年次大会について 

青少年奉仕委員長 新村禎博 

8 月 19 日（土） ～20 日（日）の１

泊２日、国立大隅青少年自然の

家（おおすみくん家）で実施しま

す。 

鹿屋高校、鹿屋女子高校のイン

ターアクトクラブと一緒に運営して

いきます。 

大まかなスケジュールは下記のとおりです。 

 

 

鹿屋の戦跡と星塚敬愛園をめぐるコースを鹿屋高校が

担当し、商店街と史料館をめぐるコースを女子高が担当

して企画を考えています。 

関係各所との交渉や相談等について、会員の皆様のご

協力をいただくことも多くなりますので、よろしくお願いし

ます。 

また、8/30 例会をこの年次大会に振り替えます。詳細に

ついては、またご連絡します。 

２０２３年８月１９日（土） 

11:00  受付（ロビー） 

11:30  オリエンテーション（プレイホール） 

12:00  昼食（レストラン） 

13:00  開会式（プレイホール） 

14:00  研修① 鹿屋にまつわる”あれこれ”  

  
1. 戦跡めぐりコース 

2. 商店街めぐりコース 

17:00  夕食の準備（野外炊飯場） 

  夕食 

19:00  かたずけ 

19:30  入浴 

21:00  代表者連絡会 

22:00  消灯・就寝 

    

２０２３年８月 20日（日） 

6:00  起床・清掃 

7:00  朝のつどい 

7:30  朝食 

  荷物の移動 

    

9:00  研修② 

   ・ 各学校活動報告 他 
 

11:30  閉会式 

12:00 閉会点鐘  

   昼食・散会 

 

 



３分間スピーチ 

足立 浩一 

昨日、鹿銀の方と証券会社の方とお話する機会がありま

した。投資しませんか？というお話です。お話している中

で、日本株はやめておいたほうがいい etc.などだったの

ですが、色々な銘柄をみるとここ３０年で、アメリカのベン

チャー企業系、チャット GPT の Open AI であるとか

Google とか Appleが伸びています。 

なぜアメリカではそういった企業が伸びるのかという話に

なり、アメリカは新しいことに挑戦するベンチャーを優遇

する仕組みが確立されているそうです。日本の場合は、

失敗したら終わり…という形になりがちなようです。 

今日、大谷選手が大活躍しています。彼がすごいのは、

２０２２年に大谷ルールを作らせてしまったことです。大

谷がピッチャーで交代の時はバッターボックスに立てな

かったのが、交代したあとも指名打者として立てることに

なりました。大谷がメジャーのルールを変えるということに

なったのです。 

かつてイチロー選手が小さい子供たちに、何かをしようと

してつぶされる（出た杭は打たれる）のなら、出すぎれば

いい（「出る杭」などというレベルを突き抜ければいい）と

いう話をしたそうです。まさに、今の大谷選手です。 

私たち、もう若い団体ではないのですが、そういう精神で

ロータリークラブの活動もやっていければいいなと思っ

ています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★ スマイル報告 

・ 鹿屋西 RC の前田会長、遠矢副会長、梅北幹事、

山下様、ようこそいらっしゃいました。私共も又、西ロ

ータリーさんへお伺いさせて頂くこともあると思いま

すので、今後ともどうかよろしくお願い致します。本

日は、有難うございました。・・・・・・・・・・・・・・・・寺村 

・ 鹿屋西 RC の前田会長をはじめ、皆様、本日はあり

がとうございます。・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・兒島 

・ 鹿屋西 RC の前田会長、遠矢副会長、梅北幹事、

山下様、ようこそお越し下さいました。１年間、マイペ

ースで会長職を楽しんで下さい。・・・・・・・・・・・嶋田 

・ 前田会長はじめ、鹿屋西 RC の皆様、ようこそ。これ

からも良き友人としてよろしくお願いします。嶋田さ

ん、久しぶりの７８，おめでとうございます。絶不調の

私には考えられません。励みます。・・・・・・・・・・田中 

・ 申し訳ありません。職業奉仕のため、早退いたしま

す。・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・内野（文） 

・ 所用の為、早退します。・・・・・・・・・・・・・・・・・・・坪水 

・ 鹿屋西 RC の前田会長他、ご一行の皆様、ようこそ

鹿屋クラブへいらっしゃいました。一年間、仲良くお

付き合いください。・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・村上 

・ 鹿屋西 RC 会長 前田様、副会長 遠矢様、幹事 

梅北様、山下様、ようこそ鹿屋 RC へ。先週の１４日、

久保広報・公共イメージ部門長、内野会員増強部門

長、並びに参加者の皆様、インフォーマルミーティン

グ、お疲れ様でした。・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・右田 

・ 鹿屋西 RC の皆様、ようこそ。先週の奉仕プロジェク

トのインフォーマルにご参加いただいた皆様、有難う

ございました。すみません。所用により早退いたしま

す。・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・松下 

・ 所用があり、中座いたします。・・・・・・・・・・・・・飯ヶ谷 

・ 鹿屋西 RC 前田会長、遠矢副会長、梅北幹事、山

下様、ようこそ鹿屋ロータリーへ。いつも商店街活動

でもお世話になっています。さて、先週のインフォー

マルミーティングでは、参加の皆様に大変お世話に

なりました。遠矢治さん、カラオケクラブ会長、よろし

くお願いいたします。ついていきます。・・・・・井之上 

・ お疲れ様です。１５日からベトナムに行き、現状を視

察してきました。ゴルフで福重君に勝ちましたので、

スマイルします。・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・森 

・ 遅くなりましたが、精算がすみましたので会費の残金

をスマイルします。・・・坪水さん、新屋さんを囲む会 

 

 

 一般スマイル 財団 BOX 米山 BOX 

本日計 34,000円 2,650円 2,640円 

累 計 111,500円 9,943円 9,338円 

 

鹿屋西 RCの皆さん、ようこそ！ 


